



感性爆発!! 指高魂!! 第73回 文化祭

9月18日(金) 感染症対策のため生徒と職員のみで文化祭が行われました。書道部のパフォーマンスで力強く幕開けし、ビブリオバトルでは各クラスのチャンプが熱戦を繰り広げました。会場からの質問も多数寄せられ、本の魅力が伝わってきました。

3年生はクラスごとに製作した動画を、2年生はゲームでお客様を楽しませる模擬店を、1年生は黒板アートに謎かけや動画を組み合わせ、文化祭を盛り上げました。

また、各委員会や部活動の発表、MC、文化祭実行委員の準備など、それぞれの団体で工夫を凝らし新たな文化祭の形を創っていました。



池田湖一周遠行

10月16日(金) 第39回池田湖一周遠行が行われました。天気にも恵まれ、それぞれのベースでアップダウンの激しい32.5kmを満喫しました。苦しいけれど、友達との絆が深まり景色も最高、何よりも達成感が半端ない!と生徒からも好評の学校行事です。



・生徒会より



中学生へメッセージ

指宿高校の一番の強みはそれぞれの生徒に合った指導をしてくださり、自分に合ったベースで学ぶことが本気でできるところです!宿題が多い、勉強が大変そうなイメージを持っている生徒さんも多いと思います。でもそれは全く違います。勉強をしながらでも一生懸命部活にも取り組めます。指高は自分の夢を、進路を、先生方が全力でサポートしてくれ、友人が応援してくれることろです。指宿高校にきて後悔はさせません。私たちと一緒に楽しい高校生活を過ごしませんか?ぜひ待っています!!

中学生一日体験入学

9月14日(月)中学生一日体験入学を行いました。例年は夏休み中のイベントですが、今年は中学校の体育大会の振替休日を利用しての開催になりました。生徒会による学校紹介や体験授業を通して、指宿高校について知つ

もらう機会になりました。保護者の参加もあり、「様子が分かつて安心した」という感想をいただきました。今後も見学・参観の機会を設ける予定ですので、ぜひ学校にご連絡ください。(tel:0993-22-3535 教頭まで)

